
第５回次第  

1 挨拶  2 日程説明 

3 協議 

   ・後期の保護者学校評価の結果について 

     ・今年度のまとめと次年度学校運営方針説明 

4 報告及び意見交換 

・行事等報告及び予定・連絡・報告事項 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 ◆第５回学校運営協議会（概要） 
《日時》令和２年2月10日(月) 午後２時00分 ～ 午後３時30分 
《場所》市川市立平田小学校 会議室 
《構成》学識経験者・地域代表者・保護者代表・校長・教職員 

・教育委員会 

 

 
●市内共通項目について、12月に実施した学校評価（保護者アンケート）の結果、前回(7月)同様、 
各項目とも「そう思う」「ややそう思う」の回答を肯定的評価とし、７月と比較検討して、考察を加え 
た。回収人数…7月：94.6％(409名提出)、12月：94.7％(410名提出) 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
●学校独自項目についても概ね高い評価で、ご家庭における子どもとの良好な関わりが見てとれる。また、
学校・PTA活動への参加・協力に関しても、保護者の皆様の意識が高まり、引き続き維持向上を目指せ
る状況である。この結果を、今年度の学校及び各家庭のまとめに役立て、さらに次年度に向けての参考
にしていきたい。回収人数…7月：94.6％（409名提出）、12月：94.7％（410名提出） 

平田小 

学校運営協議会だより 
２０１９年度   第５号 

令和２年２月１４日発行 

協議 
 １） 後期保護者アンケートとその考察 (教頭より) 

ヒラタケ 

第５回学校運営協議会開催 

≪考察≫ 『確かな学力』では、（１）の「授業のわかり

やすさ」と、（２）の「自ら調べ学習に取り組む姿勢」に

ついて、７月とほぼ同様の評価となった。学校におい

ては、日々の学習を充実させ、主体的、対話的な深

い学びを目指して更なる向上を目指す。一方、一人

一人の児童に目を向けると、学習の理解に課題を感

じている様子も見られるので、基礎学力の定着と理

解に応じた個別の支援を図っていきたい。 

 『豊かな心』では、（５）「役割に責任を持つ」ことと、

（６）「誰とでも優しく関わる」の２項目が増加した。普

段の学級での友達関係の充実や、学年内での支え合

い、「たてわり活動」による他学年との関わり合いが

実を結んでいる成果と感じる。 

 『健やかな体』では、３つの項目で「そう思う」の評価

が減少した。安全面に配慮し、「たてわり遊び」や「走

れ！フルマラソン」を通して、外で元気に遊べる環境

の充実を図っいく。 

 『信頼される学校』では、（１０）「保護者の方の理

解」について、変わらす高評価を頂いた。また、（１１）

～（１４）の４項目は、７月に比べ「そう思う」の評価が

向上した。今年度より新しく加わった（１３）の「特色

ある取組や教育」については、徐々に理解され、（１

４）の「一人一人に適切な指導や支援を行う」につい

ても、今後一層充実させていくよう、努めていく。 
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 保護者の学校評価アンケートの結果を踏まえ、「令和元年度(平成 31年度)学校運営方針」(別紙)をも
とに今年度のまとめを述べながら次年度の方針への変更・改善点として考えることを述べた。今後、協議
会の各委員からの「関係者評価」を受けて、最終的な令和２年度学校運営方針」を作成する(これは、令和
２年度第 1回学校運営協議会にて、委員の承認を受けて成立となる)。 

《 委員からの意見・質問等 》 (一部)  ※ ○…委員、◆…学校の返答 

○本来は、「特に力を入れる部分について重点として絞って表し、評価を行う」とよいと思う。しかし、 
多くの人々が見るものなので書いていない部分についてのことを質問・意見されることが多く、その 
結果、あれもこれもと広がってしまい、全てが重点のように分かりにくくなってしまうことがある。 
「重点を保護者や地域と共に共有化できるようにすること」が大事である。 

  ○「外国語教育」や「プログラミング教育」はどうなっているか。 
  ◆外国語教育は、ブロックとしても昨年度からも積極的に行っていて高まっていると感じる。 
   プログラミング教育に関しては、既に指導は行っているが、今後さらに指導者個人の力を高める研修 

を進めていく必要がある。(校長) 
 
 
1) 行事報告及び予定 (教務主任より) 
  ・年度末行事の紹介と卒業式のご案内等 

2) 放課後子ども教室について (委員より) 
   ・「ビーイング」が「放課後子ども教室」と    

して 1月から転換。1月の利用者数と内訳を報告。 

   3) 学校支援実践講座について (学校地域連携推進課より) 
・内容説明と募集 

4) 自治会・子ども会行事関係 (委員より) 

5) 関係者評価提出 (委員) 
6) 散会  (本年度「学校運営協議会」終了) 

２） 今年度のまとめと次年度の学校経営方針説明 （校長より） 

行事予定・連絡事項等 

≪考察≫総じて後期の評価も大きな変動はなかった。項
目別では、（１）の「学校だより、参観、懇談会の効果」が認
められ、本校での教育活動が伝わっていることが伺える。
（４）からは、「各家庭におけるあいさつ、言葉づかい、マナ
ー等、基本的なしつけに意識高く取り組んでいる様子」が
見らた。（６）の「PTA 活動への参加」については、「ややそ
う思う」から、「そう思う」への実数が増えた。PTA 役員を
中心に、少しでも活動に参加しやすい環境を整え、子ども
達のために積極的に活動を行なおうとする気持ちが表れ
ていて、感謝と共に今後も協力をお願いしたい。 
 また、（３）「お子さんとのコミュニケーション」について
は、「そう思う」の数値が少し下がったものの、普段の学校
生活を見てみると、家庭での出来事を楽しそうに伝えてい
る様子が見られ、心の安定が学校生活の落ち着きに結び
ついていると感じる。 
 １２月の項目で追加した（９）「連絡網の形式変更」の評価
としては、保護者多数の賛同を得ていることが分かり安心
した。このアンケートは、意識の数値化であり、実態全てを
表しているものではない。しかし、本校に関わる保護者の
皆様からのエールと受けとめ、教育活動に邁進してく所
存。ご協力に感謝する。 

委員の皆様、 

一年間、 

ありがとう 

ございました！ 

 

 

 

平田小新ホームページにて 

「児童の様子ブログ」更新中！ 
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